
八郎潟町教育委員会会議録 

令和７年第３回定例会 

 

１．日  時  令和７年３月２１日（金） 午後１時３０分開会から午後２時４０分閉会 

 

２．場  所  八郎潟町役場３階第２委員会室 

 

３．出席委員  委員 小玉美穂子  委員 佐藤直俊  委員 伊藤雅弘   

 

４．欠席委員  なし 

 

５．委員以外の出席者 

      教 育 長 伊藤 暢  課  長 齊藤嘉生  主席課長補佐 渡部祐一郎 

      課長補佐 鎌田憲明  課長補佐 伊藤良子  係  長 伊藤洋平 

 

６．議  題 

議案第 ８号 公民館長の任命について 

  議案第 ９号 図書館長の任命について 

議案第１０号 学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の委嘱について 

議案第１１号 町立図書館協議会委員の任命について 

議案第１２号 スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第１３号 令和７年度要保護・準要保護児童生徒の認定について 

報告事項１  ３月定例会の質問と答弁について 

報告事項２  令和６年度一般会計補正予算（第１０号）について 

報告事項３  令和７年度一般会計当初予算について 

報告事項４  学校評価のまとめについて 

 

７．そ の 他 

 

 

◎開 会 

 午後１時３０分、齊藤課長より開会が宣言され、伊藤教育長が挨拶をした。 

 

◎前回会議録の承認 

伊藤教育長より前回会議録について、委員に意見が求められた。 



 委員から加筆修正等の意見なしにより承認された。 

 

◎会議録署名員の指名 

 伊藤教育長が、会議録署名員に佐藤委員を指名した。 

 

◎教育長行事報告 

 伊藤教育長が２月２２日から３月２１日までの行事報告をしたあと、委員に質問等が求

められた。 

 

 佐藤委員より「アスリートメモリアルセンターは、今日が中間検査か」との質問に対し、

伊藤教育長が「中間検査は１７日に行われた。まだ２階展示室は工事中だが、他は引き渡し

となった」と答弁をした。 

また、佐藤委員からの「使用可能か」との質問に対し、齊藤課長が「４月１日から、展示

室を除き使用可能となる」と答弁をした。 

 

 その他委員からの質問等なし 

  

◎議案第８号 公民館長の任命について 

 伊藤教育長が議案第８号について事務局に説明を求めた。 

 

渡部主席課長補佐より説明 

 

 委員から質問等なし 

 

◎議案第９号 図書館長の任命について 

 伊藤教育長が議案第９号について事務局に説明を求めた。 

 

渡部主席課長補佐より説明 

 

 委員から質問等なし 

 

◎議案第１０号 学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の委嘱について 

 伊藤教育長が議案第９号について事務局に説明を求めた。 

 

伊藤課長補佐より説明 

 



 委員から質問等なし 

 

◎議案第１１号 町立図書館協議会委員の任命について 

 伊藤教育長が議案第１１号について事務局に説明を求めた。 

 

鎌田課長補佐より説明 

 

 委員から質問等なし 

 

◎議案第１２号 スポーツ推進委員の委嘱について 

 伊藤教育長が議案第１２号について事務局に説明を求めた。 

 

渡部主席課長補佐より説明 

 

 委員から質問等なし 

 

◎議案第１３号 要保護・準要保護児童生徒の認定について 

 伊藤教育長が議案第１３号について事務局に説明を求めた。 

 

伊藤課長補佐より説明 

 

 委員から質問等なし 

 

◎報告事項１ ３月定例会の質問と答弁について 

 伊藤教育長が報告事項１について説明をした。 

 

伊藤委員より「あいさつ運動について、以前学校で行っていたあいさつ運動とは、意味合

いが少し違うような気がするが」との質問があり、伊藤教育長が「議員の捉え方として最近、

小中学生があいさつをしなくなったという前提の質問をいただいた」と答弁をした。 

また、伊藤委員からは「大人から挨拶をしないと子どもから返ってこない場合が多い」と

の意見もあり、伊藤教育長が「学校目標の副題にもあるが、まだ浸透していないのかもしれ

ない」と答弁をした。 

 

小玉委員より「学校評価シートにも、中学生に比べ小学生の挨拶は少ないと思う」との意

見があり、伊藤教育長が「小学生は中学生に比べ、まだ心が発達していない部分もある」と

答弁をした。佐藤委員からも「部活内での教育もあると思う」との意見があり、伊藤教育長



が「大人から率先して挨拶をしながら、今後も取り組んでいく」と答弁をした。 

 

 その他委員から質問等なし 

 

◎報告事項３ 令和７年度一般会計当初予算について 

 伊藤教育長が報告事項３について事務局に説明を求めた。 

 

齊藤課長より説明 

 

 委員から質問等なし 

 

◎報告事項４ 学校評価のまとめについて 

 伊藤教育長が報告事項４について説明をした。 

 

佐藤委員より「食物アレルギーの取り組みがわからないと回答している保護者が多い。取

り組みを発信していかなければならないのではと感じた」との意見に対し、小玉委員からは

「アレルギーがない子どもの保護者には、わからない内容かもしれない」との意見もあった。

伊藤教育長が「先生方の評価は悪くない。気になるところである」との答弁をした。 

 

小玉委員より「職員が園児を呼び捨てにしていたということと、電気のついてない暗い保

育室に子どもがいたとあるが、どういうことか」との質問があり、伊藤課長補佐が「名前の

呼び捨てに関してはわからないが、暗い保育室に子どもがいたという件は、夕方の預かり保

育の時間に、私物を取りに行くときに保護者と一緒ではないときがある。その場面を見かけ

たと思われる」と答弁をした。 

 

小玉委員より「エアコンやストーブの点検はどうなっているのか」との質問があり、伊藤

教育長が「毎年稼働前に、点検を行っていると思う」との答弁をした。 

 

小玉委員より「刺股の設置状況はどうなっているのか。防犯対策に欠けていたり、設置が

劣化したりしている場所が多いという記載もある」との質問があり、伊藤教育長と伊藤課長

補佐がそれぞれ「おおぞら園舎とたいよう園舎のそれぞれに設置してある」と答弁をしたほ

か、伊藤教育長が「防犯対策に関して、来月の園校長会で確認をする」とも答弁をした。 

 

 佐藤委員より「熊対応とは、どのような内容か。保護者メールで迎えの要請もあった。仕

事で対応できない家庭もあるので、学校で預かってもらえたらという声もある。検討してい

ただきたい」との質問等に対し、伊藤教育長が「対応内容は、第一報が入ってからどのよう



に対処するかということ。また、保護者が迎えに来られない場合、学校で預かるというルー

ルはある。昨年度に熊が出没した際は、教育委員会で児童生徒の登下校時間に合わせて見回

りをしている」と答弁をした。 

 

 その他委員から質問等なし 

 

◎その他 

 伊藤教育長が次回の教育委員会日程について、事務局に説明を求めた。 

 

 渡部主席課長補佐より説明 

 

続いて、伊藤教育長が今後の委員会の動き等について説明後、委員に質問等が求められた。 

 

委員から質問等なし 

 

◎閉 会 

 伊藤教育長が閉会を宣言する。 


